



Ministerium für Schule und Bildung NRW, 40190 Düsseldorf

1. Februar 2019

Seite 1 von 2

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
Stadt Köln
Historisches Rathaus
50667Köln

Yvonne Gebauer MdL

Auskunft erteilt: Frau Göttmann

Telefon 0211 5867-3147

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker,

wir bedanken uns sehr herzlich, dass Sie als Schulträger am Wettbewerb zum Schulversuch Talentschulen mit folgenden Schulen teilgenommen haben:

Berufskolleg Ehrenfeld Weinsbergstraße
Werner-von-Siemens-Schule
Erich-Gutenberg-Berufskolleg
Gesamtschule Ferdinandstraße
Genoveva-Gymnasium
Heinrich-Mann-Gymnasium
Kaiserin-Theophanu-Schule
Dreikönigsgymnasium
Henry-Ford-Realschule

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Expertenjury durch Ihre Teilnahme am wettbewerblichen Verfahren zum Schulversuch Talentschulen nachfolgende Schulen durch Entscheidung am gestrigen Abend in den Schulversuch aufgenommen hat:

Gesamtschule Ferdinandstraße
Heinrich-Mann-Gymnasium

Anschrift:
Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
Telefon 0211 5867-40
Telefax 0211 5867-3220
poststelle@msb.nrw.de
www.schulministerium.nrw.de

Dazu gratulieren wir Ihnen und den auserwählten Schule/n sehr herzlich.

An diesen Talentschulen in Ihrer Trägerschaft wird nun mit Beginn des kommenden Schuljahres die Entkopplung von Bildungserfolg und sozialer Herkunft exemplarisch erprobt. Hierzu sollen die Schulen die mit ihrer Bewerbung eingereichten Konzepte und Ideen umsetzen und ihre Schul- und Unterrichtsentwicklung entsprechend der Ziele des Schulversuchs vorantreiben. Um hierbei erfolgreich zu sein, erhalten sie vom Land zusätzliche Ressourcen und weitere Unterstützungsangebote.

Wir danken Ihnen, dass Sie sich als Schulträger bereit erklärt haben, Ihre Schulen zusätzlich und in besonderer Weise zu unterstützen, um die Bildungschancen der Schülerinnen und Schüler im Rahmen des Schulversuchs des Landes nachhaltig zu verbessern.

Die Erkenntnisse und Erfolge dieses Schulversuchs sollen dabei langfristig allen Schulen in unserem Lande zu Gute kommen. Das Ministerium für Schule und Bildung wird sich zeitnah mit Informationen zu den weiteren Schritten zur Umsetzung des Schulversuchs mit Ihnen in Verbindung setzen.

Sollte eine Ihrer Schulen in dem jetzt abgeschlossenen Auswahlverfahren nicht erfolgreich gewesen sein, kann sie sich für eine Aufnahme zur zweiten Startphase des Schulversuchs im Schuljahr 2020/2021 erneut bewerben.

Wir würden uns freuen, wenn Sie all Ihren Schulen, die sich – mit oder ohne Erfolg - beworben haben, für ihr besonderes Engagement zur Weiterentwicklung der Schullandschaft auch in unserem Namen ganz herzlich danken.

Wir möchten Sie bitten, die in Ihrem Zuständigkeitsbereich betroffenen Schulen über das Ergebnis zeitnah zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Yvonne Gebauer



Mathias Richter